

## Université Catholique de Valence



### Points positifs

Découverte d'une nouvelle culture et façon de vivre. Rencontre avec des étudiants de pays différents et amitiés pour la vie. Sortir de sa zone de confort et devenir plus indépendant et débrouillard.

### Points d'attention

Il est important de bien se renseigner sur son logement quelques mois avant d'arriver sur places. Je conseille aussi d'avoir des bases dans la langue du pays dans lequel vous allez vivre.





## LE MOT DE LA FIN

Je recommande l'expérience Erasmus à tous les étudiants en quête d'aventures et de découvertes. L'ouverture à une nouvelle culture nous permet de sortir de notre quotidien et de changer notre vision du monde. De plus, cet échange permet de rencontrer des étudiants de pays différents et de tisser des liens avec eux pour la vie!